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Abstract (en)
The faucet has a plastic body (2) with an outlet end (6) whose cross section is closed by a transversal closing panel (7) formed by molding, as an
integrated part of the body. The panel is integrated with an adjacent side wall of the end by a thin joint (21) constituting a peripheral zone of low
mechanical resistance. The zone has split perimeter without burr. The panel is withdrawn by a ring-pull (23) to completely open the end.

Abstract (fr)
Le robinet (1) comporte une extrémité de sortie (6) dont la section est obturée par une paroi transversale d'obturation (7) formée par moulage
d'une seule pièce avec le corps du robinet (2). Cette paroi d'obturation se présente sous la forme d'un disque (20) solidaire de la paroi latérale
adjacente de l'extrémité de sortie par un amincissement annulaire constituant une zone périphérique de plus faible résistance mécanique procurant
un périmètre de fracturation sans bavure. Le retrait de la paroi d'obturation libère entièrement l'ouverture et s'effectue par l'intermédiaire d'une
languette de traction (23). Cette invention intéresse plus particulièrement les fabricants et utilisateurs de robinets pour conteneurs notamment de
grande capacité. <IMAGE>
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